

アル・アクサ洪水第5 28日目：イスラエルがガザに対する大量虐殺戦争を再開、数百人が死亡

Palestine Chronicle、2025年3月17日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



イスラエル軍による住宅地への砲撃により、ガザの野戦病院を数十人の死傷者が押し寄せ、医療が崩壊している。(Photo: QNN)

主要事項

*イスラエル占領軍は3月18日早朝、ほぼ2か月間の中断の後、再びガザ回廊に対するジェノサイド戦争を開始した。ガザ回廊各地への大規模な爆撃で数百人に死亡し、もっと多くが負傷した。

最新情報

3月18日 7:03am (パレスチナ時間)

*クツズ・ニュース・ネットワーク：イスラエル戦闘機群がラファのアル・ジャンネ地区のアル・マハッタ通りのアル・アハラス一家の家を爆撃した。

3月18日 6:36am

*イスラエル・ラジオ：ガザでの攻撃再開で、シン・ベト長官が軍参謀長とともに作戦を指揮しているので、ネタニヤフが決定したシン・ベト長官の解任が遅れるかもしれない¹。

3月18日 6:32am

*クツズ・ニュース・ネットワーク：ラファ北部アル・ゾフル地区のアッタブバ・モスク付近へのイスラエル軍空爆のため子どもたちが死亡した。

3月18日 6:18am

*マアリブ紙：ネタニヤフ首相は18日に予定されていた裁判所での証言を、ガザ戦争再開のために、延期を申し出た。

3月18日 6:06am

¹ ロネン・バル長官は解任を拒否し、安全保障に関するネタニヤフの失策を非難した。著名な軍事アナリストのナフム・バルネアはネタニヤフとバルの対立が内戦形態に近づいているとイエディオト・アハロトに書き、テルアビブ大学が長官解任決定に抗議して2時間ストを発表し、権力内部で緊張が高まる中で、停戦を破ったガザへの本格的攻撃が始まった。

*米国メディア：イスラエルはガザへの全面的攻撃を事前に米国と「相談した」と、米政府は確認した²。

3月18日 5:46am

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍戦闘機群がラファ北西部にあるダール・アル・ファディーラ学校を爆撃した。

3月18日 5:38am

*パレスチナ・クロニクル・イスラエル軍はガザ回廊の住宅地、避難民のテント村、その他戦略的拠点への砲撃を激化している。医療筋によると、死者の数は232人となり、その大半はラファとハーン・ユーニスなどガザ南部に集中している。

3月18日 5:35am

*ウォールストリート・ジャーナル（イスラエル政府高官の言葉として）：トランプ米大統領は、ハマスが人質解放を拒否したので、イスラエルが攻撃を再開することにゴーサインを出した。

3月18日 4:55am

*地元メディア：イスラエル戦車群がラファ市の南部と東部を今砲撃している。

3月18日 4:53am

*アル・ジャジーラ（医療筋の情報として）：イスラエル軍のガザ攻撃による死者は199人で、そのうち107人がガザ回廊南部の人たちである。

3月18日 4:19am

*パレスチナ・メディア：地元からの情報によれば、ハーン・ユーニス市東部の家々に対するイスラエル軍の砲撃で20人以上の人々が死亡した。

3月18日 4:04am

*イスラム聖戦声明：犯罪者ネタニヤフと彼の政府のガザ回廊の攻撃再開の宣言はいつそう多くの虐殺を行う意図の宣言である。ネタニヤフは意図的に停戦を妨害した。

3月18日 4:00am

*ハマス幹部サーミー・アブ・ズフリー：米政府はガザ攻撃のパートナーである。ハマスは停戦合意条件の実行を完全に完全に守っていた。

3月18日 3:52am

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍のガザ回廊の住宅やシェルターの空爆で現時点で86人が死亡し、それ以上の人々が負傷した。そのうちハーン・ユーニスの犠牲者は52人である。

3月18日 3:49am

*パレスチナ・メディア：パレスチナの情報筋によると、ガザ回廊中部のアル・ダラジ地区の避難民を収容しているアッタバイーン学校を標的にしたイスラエルの空爆で、5人のパレスチナ人が死亡した。

3月18日 3:40am

*ハマス声明：我々は犯罪者ネタニヤフとナチのようなシオニスト占領軍が、停戦を裏切ったガザ攻撃の結果に全面的に責任があると見做す。ネタニヤフと彼の政府が停戦合意を破る決定をしたのだ。我々はアラブ連盟とイスラム協力機構に我々パレスチナ民族を支持しガザ封鎖を打ち破るアラブとしての義務を果たすことを要請する。

3月18日 3:26am

*情報更新：イスラエルのガザ攻撃の死者は34人、負傷者が数十人となった。ガザ回廊北部の空爆を受け、数十人の負傷者がジャバリア難民キャンプのタル・アル・ザアタールのアル・アウダ病院へ運び込まれている。イスラエル軍はガザ回廊南部のラファの西部を砲撃している。

² ネタニヤフはハマスが米国の提案を拒否したことを戦争再開の理由にあげたが、ハマスは、「我々の主張は明確である。交渉で同意されたことを実行することだ。我々は合意の実行を促進するためにはどんな措置をも講じる用意があり、すべてを白紙の戻すことは受け入れられない。仲介者はイスラエルを第二段階へ移らせることができていない。我々は医療品と瓦礫撤去重機のガザ搬入許可を要求する。ガザ回廊封鎖、飢餓作戦、検問所（クロッシング）閉鎖はパレスチナ人にとって容認できない。ウイトコフ米特使の提案は、停戦、クロッシングの再開、ガザ封鎖を止めることに全然ふれないで、ただ捕虜交換だけに限定されている」という声明を、17日に出している。

3月18日 3:12am

*ガザの医療筋 (アル・ジャジーラ報道) : 一番新しいイスラエルの空爆で、25人が死亡し、数十人が負傷した。

3月18日 3:07am

*パレスチナ・メディア : ガザ市民防衛団の報告によれば、イスラエル軍の各地への同時空爆のために防衛団員の任務遂行が困難になっている。

3月18日 3:05am

*パレスチナ・メディア : ガザ市民防衛団の報告によれば、ガザ市西部の沿岸地域のアル・アハラル・ビルへの空爆で死者と負傷者が出た。

3月18日 3:01am

*アクシオス (イスラエル首相府の発言を報道) : イスラエルはガザのハマスに対する軍事作戦を再開した。

*カン : 空軍がガザ回廊全体に一連の空爆を行った。ネタニヤフ首相とイスラエル・カッツ国防大臣はハマスを徹底的に叩けと軍に命令した。

3月18日 1:16am

*イエメン・メディア : 米軍はイエメンのサナエ行政区 (県) のバニ・ハシシュ地域のジャバル・サルフ地区を空爆した。フダイダ市のバジル地区にあるアル・ハバシ製鉄工場は12回以上の空爆を受けた。米軍機はサナエ県のタウラ地区西60番街付近を爆撃した。

*UNRWA:UNRWA ガザ運営部長は、ガザの子どもの教育再開のために停戦の持続が必要と述べた。彼は子どもたちとその家族に未来を提供する必要性を強調し、今や全世代が危機にさらされていると警告した。

3月18日 12:57am

*パレスチナ・クロニクル : ネタニヤフ首相がシン・ベト (シャバク) のロネン・バール長官を解任すると決定したことは、多くの政治・軍事評論家や新聞の注目を集めていて、彼らの多くは大きな国家的危機が差し迫っているという警告を発した。新聞記事の多くは、ネタニヤフの決定は、もし司法への請願で無効にできずに、政府決定となると、一部の評論家は、内戦という権力の内部分裂になる可能性を指摘している。

3月18日 12:06am

*カン (情報筋への取材で) : パレスチナ人グループは損傷した野戦指導部を再建して戦争準備をしている。武器配布や軍事施設の建設も戦争準備である。これまでハマスとの交渉には進展がなく、戦争再開が現実的シナリオである。現在ハマスの戦闘員は25,000人でイスラム聖戦は5,000人。我が軍はこの2週間にガザのパレスチナ各派が戦闘再開の準備をしているのを観察した。

3月17日 11:58pm

*ハマス幹部オサマ・ハムダン (アル・ジャジーラのインタビューで) : 我々の主張は明確である。交渉で同意されたことを実行することだ。我々は合意の実行を促進するためにはどんな措置をも講じる用意があり、すべてを白紙に戻すことは受け入れられない。仲介者はイスラエルを第二段階へ移らせることができていない。我々は医療品と瓦礫撤去重機のガザ搬入許可を要求する。ガザ回廊封鎖、飢餓作戦、検問所 (クロッシング) 閉鎖はパレスチナ人にとって容認できない。ワイトコフ米特使の提案は、停戦、検問所 (クロッシング) の再開、ガザ封鎖を止めることに全然ふれないで、ただ捕虜交換だけに限定されている。

3月17日 9:26pm

*パレスチナ・クロニクル : エジプトは、ガザと西岸地区に国際連合軍を配置すること、パレスチナ国家樹立の道を開き継続的停戦を確保するために、国連平和軍の駐屯を提案した。

3月17日 9:04pm

*チャンネル13 : シン・ベト長官ロネン・バールの解任を無効とせよとする第一次請願が最高裁に提出された。

*イスラエル・メディア : テルアビブ大学が、シン・ベト長官ロネン・バール解任の抗議して、3月19日に2時間ストを行うと発表した。

3月17日 7:32pm

*イスラエル・ハヨム : 人質家族の代表団がテルアビブの国防省に入ろうとしていたネタニヤフが乗った自動車列を捕まえようとした。

*カン：今日ネタニヤフ首相は国防大臣、軍の指導者、モサドと国家安全保障状況について協議したが、シン・ベト長官ロネン・バルは出席しなかった。

*イスラエル・メディア：イスラエル・ベイトヌ党のリーベルマン党首は、ネタニヤフが来年に予定されている選挙を延期するかもしれないと言った。

*英国外務省声明：英国政府はイスラエルのガザへの援助物資搬入妨害とガザ住民への集団的懲罰を強く非難する。ハマスにガザ統治させるべきではない。アンサールッター軍の紅海上の船舶攻撃は許されない行為で、罰するべきだ。

*イスラエル・メディア：イスラエル民主党のヤイール・ゴラン党首は、ネタニヤフに対してシオニスト計画を終わらせようとしていると非難し、ネタニヤフはイスラエルにとって脅威だと述べた。

3月17日 5:43 pm

*パレスチナ・メディア：ガザ政府メディア担当者は、封鎖、重機搬入制限、復旧工事の遅れのために、ガザの多くの老朽化建物の倒壊を防ぐ工事ができないと述べた。

3月17日 5:39 pm

*アル・マヤディーン：イスラエル軍戦車がラファ西部のテル・スルターン地区に向けて音響爆弾を数発発射した³。

3月17日 5:36 pm

*パレスチナ・クロニクル：ナブルスのパレスチナ人町オダーラでパレスチナ赤三日月社が衝突を見ているとき、イスラエル兵に激しく殴打されたという報告がある。

3月17日 5:26 pm

*パレスチナ・クロニクル：過去2日間でイスラエル軍はトゥルカルム難民キャンプとその周辺地区からパレスチナ人の200世帯を追い出した。難民キャンプのカークーン地区に残っている世帯にもすぐに家から出るように通告し、アブ・アル・フル地区の住民が貴重品を回収しようと追い出された自宅に戻ったときに銃撃した。

3月18日 5:23 pm

*アル・マヤディーン：イエメンのフーシ派主導政府のムハンマド・アル・アティフィ防衛大臣は緊急事態の規模に応じて戦闘態勢をエスカレートできる体制にあると言った。

3月17日 5:20 pm

*ハアレツ（元シン・ベト長官カルミ・ギロンの発言）：ネタニヤフはシン・ベト長官が個人的に自分に忠実でないとして解任するのは、独裁君主の振る舞いだ。シン・ベト長官に王国（イスラエル）ではなく王様に奉仕しせよという要求は、シン・ベトを潰すものである。検事総長を解任し、今度はシン・ベト長官を解任するのは、ネタニヤフ独裁の土台を固める行為である。

3月17日 4:40 pm

*EU声明（アル・ジャジーラ報道）：EU外務・安全保障政策上級代表（外相）のカヤ・カッラスは人道支援物資がガザの困窮している人々に届くことが絶対必要だと強調した。彼女はまた、ヨーロッパにとっては、ハマスがガザ再建に関与しないことが重要であると言った。

3月17日 4:34 pm

*ヤイール・ラピッド：イスラエルの野党指導者ヤイール・ラピッドは、シン・ベトがネタニヤフ首相府の調査を始めたときに慌ててバル長官を不法に解任にする決定をしたと述べた。今日野党指導者が会合を開き、このネタニヤフの無責任な行動を阻止するために力を合わせることを決めた。バル長官の解任を無効とする共同請願を最高裁に行うことを決定した。ラピッドは、バル解任決定の背後には国家の安全を軽視した首相府の犯罪の調査を妨害するためと、その動機を強調した。

*チャンネル12：チャンネル12はシン・ベト長官解任決定に関するイスラエル治安担当者たちの発言を報じた。「ネタニヤフは誰も解任する資格はない」「イスラエルは今や危機状態だ」「ネタニヤフは調査を妨害し情報を隠そうとしている」等々。

3月17日 3:30 pm

³ 停戦だと言いながらイスラエルのガザ攻撃が続いているが、攻撃以外にもミサイルや爆弾の不発弾がガザ住民の日常的脅威になっている。

*CBS: トランプ政権とイスラエルがガザ住民の移住先としてスーダン政府とソマリア政府に意向を打診したと、情報筋が明らかにした。また両者はシリアも移住先候補として関心を示している。

*パレスチナ・クロニクル: ガザではイスラエル軍のミサイルや爆弾の不発弾が住民の静かで執拗な脅威となっている。エジプト人のネット・ジャーナリストのシャイマー・エイドは、ガザの日常生活は命がけの賭けだと報じている。

*イスラエル・メディア: イスラエル占領警察は西岸地区の労働者36人をイスラエル国内で不法に働いたとして身柄拘束したと発表した。

*パレスチナ・メディア: イスラエルの無人機がガザ回廊中部のアル・ブレイジ難民キャンプの東部でパレスチナ人を攻撃し、2人が死亡し、数人が負傷した。

*パレスチナ・クロニクル: 不法入植者が、イスラエル軍に守られて、マッサファー・ヤッターやワーディ・ヒルウェの町などのパレスチナ人とその住宅を襲撃する事件が増加した。ヘブロン南にあるマッサファー・ヤッターの地元活動家のオサマ・マハムレによれば、入植者集団がスーシーヤ村の村人の家を襲撃し、家族に暴行を加えた。

*イスラエル・メディア: 極右のスモトリッチ財務大臣は、司法当局がロネン・バルの解任を阻止するのは違法である、それに従うことはできないと言った。

*パレスチナ・クロニクル: 今日イエメン軍は、数時間で2度米空母ハリー.S.トルーマンを攻撃し、さらにイエメンに対する米軍の空爆計画を阻止したと発表した。ヤヒヤ・サリー准将報道官は、アンサールッラー運動の傘下にあるイエメン軍は、紅海北部で「数時間続いた交戦で、多数の弾道ミサイル、巡航ミサイル、ドローン」で、米空母を24時間で二度直撃したことを確認した。

3月17日 2:06 pm

*アル・アクバル紙: イスラエル無人機が南レバノンのユフモール・アッシャキーフでオートバイに銃撃し、少なくとも二人が負傷し、付近の住宅ビルとオートバイが損傷した。

*レバノン保健省: レバノン国民1人がイスラエルの無人機を使った攻撃で死亡した。

*カン: 100人の抗議活動家が、シン・ベト長官ロネン・バル解任に抗議して、来週来週水曜日からエルサレムで大規模なデモを行うと発表した。

*パレスチナ・メディア: ラファ東部のアル・ジュネイナ地区でパレスチナ人グループをイスラエル軍無人機が銃撃し、3人が負傷した。

*マアリフ紙: ロネン・バル解任のニュースを受けてテルアビブ証券取引所で株価が下落し、シェケルが為替市場で弱気を示した。

3月17日 11:41 am

*イスラエル・メディア: ネタニヤフ首相の公判は、審理中に安全保障に関する情報がネタニヤフに渡されたために、10分間中断した。

3月17日 11:40 am

*パレスチナ・クロニクル: シン・ベト長官ロネン・バルは解任を拒否しているが、辞任する場合の条件を提示した。ネタニヤフ首相の度重なる失策を非難し、解任を拒否した。本日彼は人質全員が返還されるまで辞任しないと述べ、ネタニヤフ首相と政治家と政府関係者を含めた関係者全員の調査委員会の設置を求めた。国家の安全のために調査委員会設置は必要だと強調した。

*カン: いくつかのグループやセクトが来週水曜日にシン・ベト長官ロネン・バルの解任に抗議するデモをエルサレムで行う計画を立てている。

3月17日 10:58 am

*イスラエル軍ラジオ放送: 元シン・ベト長官ヤアコヴ・ペリはシン・ベト長官の地位は信頼に基づいていない、ネタニヤフは自分を守ってくれる幹部を信頼しないで排除し、自分ひとりで物事をこなすつもりなのか、と述べた。

*スペイン外相: スペインは、援助が制限なくガザに入り続けることを望んでいる。

*ユニセフ: 100万人の子どもたちが基本的必需品の欠乏のために生き残りぎりの生活で苦しんでいる。清潔な水も公共衛生サービスもない。ガザの生活を救うためには持続的停戦と制限のない支援物資の搬入が必要である。

*ヤイール・ゴラン：すでに9年前に私はイスラエルが独裁国家への道をすすんでいると警告した。政府は腐敗した個人、ネタニヤフの命令に基づいて、何でも好きなことをやる権限を自らに与えようとしている。ネタニヤフは自分がやりたい放題にできる最高指導者だと思っている。

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍は今朝エルサレムのシュアファート難民キャンプに侵攻した。

*パレスチナ・メディア：今朝イスラエル軍はトゥルカルム近くの町カフィンに侵攻し、ある家を包囲した。

*アル・アクサ TV：今日早朝、パレスチナ自治政府 (PA) の保安隊はジェニンの西のカフル・ダンの若者ファダア・アブ・アミラを拘束した。この数週間にわたって PA 保安隊はパレスチナ・レジスタンス戦士を無法者と規定し、取り締まってきた。